

Schellack-Schätzchen mit den Schlagerhits der 50er Jahre



Urlaubsträume in den 50er und 60er Jahre Aus seiner reichhaltigen Sammlung hatte Herr Gehrke die passenden Schellackschätzchen zum Thema Urlaub ausgesucht: es ging nach Italien zu Amore und Vino oder auch zur Rose an den Wörthersee. Es gab bekannte und weniger vertraute Melodien, die auf jeden Fall viele Erinnerungen wachgerufen haben. Es war wieder eine wunderschöne Stunde, die die Zuhörer sehr genossen haben. Eine Fortsetzung dieser Reihe unter dem Motto: "Tango, Fox und Rock n' Roll: ein Blick auf die Tanzmusik der Wirtschaftswunder-Jahre zwischen Tradition und Moderne" ist als nächstes geplant

